



19 et 31 janvier, 7, 11 et 16 février.....

On se mobilise jusqu'à la victoire.

« Ce n'est pas seulement par la force des choses que s'accomplira la révolution sociale, c'est par la force des hommes, par l'énergie des consciences et des volontés. » **Jean Jaurès.**

Le contexte est aujourd'hui différent du moment où Jaurès a prononcé ces mots mais ils restent quand même d'une brûlante actualité. Nous refusons la régression sociale et nous proposons des améliorations de notre système de retraite sur la base de deux principes solidaires : la répartition et le financement par cotisation, y compris sur le capital jusque-là épargné.

La réforme gouvernementale est purement idéologique, les grévistes et manifestants l'ont bien compris puisqu'il n'y a pas péril en la demeure. L'opinion publique, elle aussi le comprend.

C'est notre détermination et notre engagement qui permettront d'élargir encore plus les mobilisations qui, in fine, feront reculer le Gouvernement et obtenir des négociations sur la base des propositions syndicales.

Et, ce qui est valable pour les retraites l'est aussi sur tous les autres sujets, salaires, emploi, égalité, santé, services publics, environnement ...

**La confiance est en nous,
c'est elle qui nous conduira au succès.**

Salariés MBDA-France du Plessis Robinson

Salariés des sociétés sous-traitante.

Tous en grève et en manifestation

Le JEUDI 16 FÉVRIER

PARIS 14 H 00 BASTILLE



Signez et faite signer la Pétition nationale :



L'intersyndicale est prête à durcir le mouvement !

Depuis le 19 janvier dernier, la population ne cesse de démontrer sa très forte détermination à refuser le projet de réforme des retraites du gouvernement à travers les grèves, les manifestations mais aussi la pétition en ligne qui a atteint un million de signatures.

Au fil des semaines, les sondages démontrent également une hausse de ce rejet massif puisque dorénavant, plus de 7 français sur 10 et 9 travailleurs et travailleuses sur 10 se disent opposés au projet de réforme.

Ce mouvement social inédit par son ampleur est donc désormais ancré dans le paysage social. Le gouvernement, comme les parlementaires, ne peuvent y rester sourds.

Durant la poursuite des débats parlementaires, les organisations syndicales professionnelles et de jeunesse vont poursuivre la mobilisation et l'amplifier. Ainsi, elles appellent à une journée d'actions inter-professionnelles sur l'ensemble du territoire le 16 février.

Par ailleurs, les parlementaires appelés à se prononcer sur ce projet de réforme doivent entendre comme le gouvernement, le mécontentement de la population, et rejeter massivement ce texte. Il en va de leur responsabilité. C'est dans ce cadre que

l'ensemble des secrétaires généraux et présidents écriront à chaque parlementaire de l'arc républicain pour réaffirmer notre opposition et celle de la population. Parallèlement, nous appellerons nos structures locales à interpeler député-es et sénateurs-trices dans leurs circonscriptions.

Enfin, si malgré tout le gouvernement et les parlementaires restaient sourds à la contestation populaire, l'intersyndicale appellerait les travailleurs et les travailleuses, les jeunes et les retraité.e.s à durcir le mouvement en mettant la France à l'arrêt dans tous les secteurs le 7 mars prochain. L'intersyndicale se saisira du 8 mars, journée internationale de luttes pour les droits des femmes pour mettre en évidence l'injustice sociale majeure de cette réforme envers les femmes.

L'intersyndicale se réunira le 16 février au soir. D'ici là, elle appelle le gouvernement à retirer son projet de loi et les parlementaires à prendre leurs responsabilités face au rejet massif de la population face à ce projet injuste et brutal.

Les Unions Régionales appellent les Franciliennes et Franciliens à maintenir la pression durant la période des vacances scolaires en s'impliquant dans les initiatives organisées dans les entreprises, administrations et services, les localités et les départements.

Manifestation unitaire :

jeudi 16 février 2023 · 14h00 · Bastille

et le 7 mars en grève pour mettre la France à l'arrêt !

Nous sommes **déjà 1 000 000** à avoir signé la pétition pour dire non à cette réforme injuste et brutale. Rejoignez-nous :

